
 

 

ACTAS REUNIONES VECINALES 
Esta es la cuarta reunión convocada con los vecinos, siendo las 20:00h del día 
09/03/2020. Como se ha publicado, estas reuniones van a servir para escuchar las 
propuestas, quejas o sugerencias de los vecinos y poder mejorar acorde a esas 
propuestas. 

 

Acta reunión Casco Antiguo y La Alameda 

Calles: Colón, Cervantes, Felipe IV, Velázquez, Alameda, Quevedo, Alfonso XII, Mayor 

Asistentes: 9 Vecinos más 4 del Equipo de Gobierno. 

1º Exceso de velocidad de vehículos. 

Se comenta que una de las quejas más frecuentes en el resto de reuniones es el tema de la 
velocidad excesiva a la que circulan algunos vehículos por las calles del pueblo. En otras calles 
se ha propuesto de colocar badenes para limitar el exceso de velocidad de los vehículos. Los 
vecinos no están a favor de colocarlos. Concretamente en la calle Quevedo se comenta que es 
algo exagerado la velocidad y ya hay badenes. 

-1- 



 

2º Mascotas. 

También otra queja por parte de los vecinos, tiene que ver con las mascotas. Perros y gatos 
sobre todo. 

Hay problema con los gatos y se informa que se está trabajando con el CES. Es muy importante 
la colaboración de todos los vecinos. La idea consiste en crearles un hábito de comida en uno 
de los puntos habilitados por el ayuntamiento. Una vez creada esta rutina se comienza con su 
captura para la castración y su posterior suelta. Es un proceso lento al que los voluntarios le 
tienen que dedicar mucho tiempo y por eso se pide que todos los vecinos colaboren no 
dándole de comer a los gatos callejeros en ninguna parte. 

 También las defecaciones caninas son un problema en el parque de la Dehesa y detrás de la 
piscina. De forma general hay muchas personas que no recogen las cacas de sus perros y están 
generando un problema. Además se recuerda que la ordenanza de tenencia de animales dice 
que los perros deben ir siempre atados y sobre todos los (PPP) Perro Potencialmente 
Peligrosos, que además deberán ir con bozal. 

3º Limpieza de solares. 

Algunos vecinos preguntan  por la limpieza de solares. Se les informa que desde el 
ayuntamiento se les requiere a los propietarios de los solares todos los años para que los 
limpien. Algunos no hacen caso poniendo en riesgo de incendio a  las viviendas colindantes de 
estos solares. Se pide que se sancione a quien no cumpla con sus obligaciones de mantener 
limpio el solar. Se reclama también la limpieza de Las Heras. 

Una vecina informa que en la calle del Trillo había una antigua bodega y que ya se abrió un 
agujero y que es peligroso. Se está volviendo a abrir y habría que taparlo.  

También hay solares con construcciones muy antiguas y deterioradas y se quejan de las casas 
en estado de abandono y el peligro que pueden suponer para los edificios colindantes. 

4º Coche quemado. 

Preguntan sobre el coche quemado que se encuentra en el campo. Se comenta que se informó 
a la Guardia Civil y que en las próximas semanas será retirado. También comentan sobre una 
mancha de algo que se ha quemado por la misma zona. 

Se informa que además de este vehículo, se va  a proceder a retirar otros vehículos que están 
abandonados en el pueblo. Hay iniciados seis expedientes de vehículos abandonados. 

5º Concienciación y limpieza. 

Una vecina propone poner carteles de senderismo para concienciar sobre la limpieza en el 
campo. Se ofrecen a hacerlos si el ayuntamiento los coloca. 

También pregunta si se ha llevado a cabo la limpieza por el pueblo como se publicitaba en las 
RRSS. Acudió y no encontró a nadie. Se le informa que efectivamente se hizo la limpieza en el 
parque de la Dehesa como se publicitó y que no hubo mucha  asistencia por parte de los 
vecinos, aun así se retiraron más de 60kg de basura de la zona verde. Agradecer a los que si 
participaron su colaboración. 
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6º Entrada por dirección prohibida. 

Algunos coches y motos se meten en dirección prohibida por la Calle Jovellanos poniendo en 
peligro al resto de usuarios. Se comenta que desde el ayuntamiento ya se le ha llamado la 
atención a los que de forma habitual no hacen caso a las señales de prohibido. El siguiente 
paso será poner sanciones. 

También algunos entran en dirección prohibida en la calle Cervantes. 

Algunos vecinos comentan que ocurre lo mismo con los que siguen dejando el coche encima 
de la acera, habrá que poner sanciones. 

 7º Iluminación. 

Algunas vecinas reclaman más luz en la Calle Cervantes. Hay una zona que se queda un poco a 
oscuras. Desde el ayuntamiento se verá la posibilidad de colocar alumbrado. 

8º Paradas de autobús 

Una vecina se queja de que ya no pase el autobús por el centro del pueblo. Otra vecina se 
queja de ello y de que “Estamos quitando la vida al pueblo”. Creen que es vital que tengamos 
una parada en la plaza del pueblo. 

En concreto una de las vecinas que se queja, hace referencia a que a su edad le es complicado 
desplazarse desde su casa hasta donde se han ubicado las actuales paradas. 

Se les informa que los autobuses en muchas ocasiones no podían pasar por la Plaza de Páez de 
Castro porque la gente deja los coches en doble fila, esto hacia que el autobús se diera la 
vuelta y no pasara por ninguna de las paradas, dejando a la gente sin recoger. Con la mejora 
del servicio  ahora el autobús que pasa a ciertas horas  es más grande y es más complicado 
circular por el pueblo y mucho más si hay coches mal aparcados. 

Las vecinas insisten que hay que tomar otras medidas pero no perder la parada de la plaza.  

9º Asistente social. 

Preguntan por el asistente social y en que horarios acude a Quer. 

Se informa que la asistenta social sigue viniendo al ayuntamiento y que toda esa información 
la tienen en la web del ayuntamiento o llamando al 949270089.  

10º Cruce entre calle Jovellanos y Felipe IV. 

Una vecina comenta de lo peligroso de este cruce. Algunos coches bajan muy rápido y esta 
zona después de una curva donde no se ve, es muy peligrosa. Propone hacer algo para evitar 
males mayores. Se propone recuperar el espejo en el cruce de la calle Jovellanos con la calle 
Felipe IV. 

También se comenta de poner en todo el casco urbano la señalización de Zona Peatonal o zona 
residencial para que sean los peatones los que tiene preferencia. 
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11º Asfaltado de callejones. 

Se pregunta si se van  asfaltar los callejones que hay en la calle Quevedo. Se informa que sí, 
que está pendiente por parte del ayuntamiento realizar el asfaltado de esos dos callejones. 

 

12º Gas 

Se pregunta si se ha contemplado la posibilidad de traer gas al municipio. Se informa que en el 
desarrollo urbanístico estaba contemplado pero que con su paralización se quedó todo sin 
realizar. Actualmente es complicado pero si se reactivan los sectores entendemos que se 
reactivara este desarrollo. 

13º Vandalismo 

Se comenta que se han visto a algunos jóvenes rompiendo puertas en el caso urbano. Son 
puertas de casas viejas y  meterse dentro de ellas puede ser muy peligroso. 

El ayuntamiento tiene conocimiento de ello y tomará las medidas oportunas. 

 

Varios: 

Una vecina informa de que la arqueta de telecomunicaciones de ADAMO está inundada. 

Otra vecina comenta  también de que no tiene presión de agua en su casa. Parece algo puntual 
en esa sola vivienda.  

Se pregunta por el horario del punto limpio que abre de 10:00 a 13:00 todos los sábados y a 
petición hablando con Lauren. 

No habiendo más temas a tratar se da por finalizada la reunión. 

 

09 de marzo de 2020 
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